
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag.  

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0054/2022). 

 

Die WGS-Fraktion schlägt vor, bei den Überlegungen solarbetriebene Laternen in Erwägung zu ziehen.  

 

 


